

Den Schulhof umgestalten

Volksbank Dassel verteilt Gewinnspär-Reinerträge an die örtliche Grundschule

DASSEL (me) - Einen Scheck in Höhe von 1000 Euro überreichte Gerhard Buchhagen, Vorstandsmitglied der Volksbank Dassel zusammen mit Prokurist Thomas Lindtner und Marketingleiterin Maria Rachow im Rahmen der Verteilung der Volksbank-Gewinnspär-Reinerträge 2008 dem Rektor der Grundschule Dassel, Ulrich Kättner-Neumann. Der freute sich für seine Schüler: Denn mit diesem Geld soll für sie auf dem Pausenhof eine Ruhemöglichkeit geschaffen werden, die den Grundschulern im Außenbereich bislang fehlte. Schon im Frühjahr sollen sich die Schüler während der Pausen auf miteinander verbundenen vier Sitzbänken und zwei Tischen aus Holz ausruhen können und neue Kraft für die nächste Unterrichtsstunde tanken. Da der Volksbank das Wohl der heranwachsenden



Übergabe: Gerhard Buchhagen (2.v.l.), Thomas Lindtner und Maria Rachow von der Volksbank überreichen Eva von Gierke, Vorsitzende des Vereins zur Förderung der Grundschule Dassel, Schulleiter Ulrich Kättner-Neumann (2.v.r.) und Grundschullehrerin Ilse Brinckmann (r.) einen Scheck. Foto: Ehlers

Jugend am Herzen liegt, freut sie sich, die Region mit dieser Spende unterstützen zu können.